



Heinz und Mario Marti an der Usic-  
Generalversammlung 2015 in Basel.

### ■ Usic für faire Preispolitik

Basel, 25.04.2015. «Die Preisdrückerei im Ingenieurwesen ist schädlicher als der starke Franken», das war eine Schlussfolgerung der Referate und Auseinandersetzungen an der Generalversammlung GV der Usic, des Verbands der beratenden Ingenieurunternehmen. Präsident Heinz Marti forderte eine stärkere Gewichtung des Faktors Qua-

lität im öffentlichen Beschaffungswesen. Der Verband, welcher die führenden Ingenieurbüros der Schweiz mit rund 930 Standorten und über 14'000 Beschäftigten vertritt, führte seine GV dieses Jahr in Basel durch.

👉 [www.usic.ch](http://www.usic.ch)